

Unter römischer Herrschaft

Nach Matthäus 5,41



Das Versprechen eines Engels

Nach Lukas 1,5-56

In Jerusalem werden Priester ausgelost, um auf dem Altar im Inneren des Tempels das Rauchopfer darzubringen. Diesmal ist Zacharias an der Reihe. Als er das Heiligtum betritt, versammeln sich im Vorhof viele Menschen zum Gebet.





Kurz danach macht sich Maria auf den Weg zu Elisabeth.



Als Elisabeth die Stimme von Maria hört, hüpfst das Kind in ihrem Bauch vor Freude. Die beiden Frauen erzählen sich, welche Wunder Gott in ihrem Leben tut.

